

地域おこし協力隊が行く

Vol.27

August 2019

7月に新しく就任しました！

NEW★杉田 夕子隊員（地域情報発信支援）



東京でテレビ番組やWebサイトの制作会社で表現する楽しさ・人に感動を与えたい想いがあって携わってきました。歳を重ねて今後の暮らし・価値観を見直す機会が増え、何を大切にしたいかを考えたときに、人の役に立ちたい！新たなチャレンジをたく移住を決めました。

協力隊として、7月から地域情報発信支援を担当します。私のような東御市1年生が気付いた地域情報や体験したことを発信し、プロモーションにつなげていけたらと思います。協力隊という試みを挑戦できる環境で、できることから小さくても進めていきます。どうぞよろしくをお願いします！

NEW★藤井 幸子隊員（芸術文化支援）



7月から、東御市の芸術文化をサポートするため就任しました。

主に静物を専門に撮影するフリーフォトグラファーとして、都内を中心に活動していました。

お遊び写真で星空を撮りたくて、長野県をたびたび訪れるようになり、その満天の星空の美しさや、自然の雄大さに感動し、いつかこんなところ

に住んでみたいと思っていました。

住宅ばかりの無機質な景色から、四季を感じられる景色の中で過ごす日々を楽しみながら、アーティストや作家の方々の出会いや結びつきのきっかけ作りや、東御市の皆さんにアートをもっと身近に感じてもらえるように、芸術文化を盛り上げていきたいです！

地域おこし協力隊ミーティング開催！



東御市の地域おこし協力隊10名は、観光やスポーツ、広報など各隊員のミッションは異なり、配属される場所も様々…なかなか隊員同士がみんなで顔を合わせる場がないのです。隊員はそれぞれの思い、経験、能力を持って東御市に来て

います。

「せっかく同じ時期に東御市地域おこし協力隊になったのだから、一緒に何かをしたい！」という思いから「地域おこし協力隊ミーティング」を提案。7月4日に第一回が開催されました。まずは自己紹介。「どんな思いでここに来たか」「将来に向けて、どんな展望があるか」などを話し、あとはフリートーク。セッティングしなくてもブレイクストーミングが始まり、協力・協働できる事が生まれてきました！今後も定期的な開催予定、協力隊コラボが生まれる予感！



遊霊病棟へいらっしゃい

昨年大盛況だったお化け屋敷が今年も8月10日田中公民館で開催します！

今年のテーマは「病院」。タイトルは「遊霊病棟」に決定しました！東御清翔高校ボランティア部のアイデアを結集した最恐のお化け屋敷！子どもたちも大人の方も楽しめる内容になっていますので、ぜひ楽しみにしてください！会場ではかき氷や冷やしぶっかけうどんも販売しています。休憩スペースもご用意しておりますので、ぜひお越しください！

（中心市街地活性化支援 下岡隊員）

